



## Sergio Gutiérrez Luna apoya a Adán Augusto López como candidato de Morena

RAÚL RAMÍREZ

**S**ergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, no dudó en afirmar que Adán Augusto López, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), tiene todo lo que se necesita para convertirse en el candidato a la Presidencia de México por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en las elecciones de 2024.

De acuerdo con el morenista Gutiérrez Luna, el mitin realizado el pasado domingo a las afueras del Teatro Hidalgo en el centro de Toluca sirvió para trazar un camino rumbo a las elecciones con las que el Estado de México y Coahuila cambiarán de gobernante el próximo año, así como para las presidenciales de 2024.

"La realidad es que el presidente (Andrés Manuel López Obrador) tiene un gran apoyo por parte del pueblo en esta transformación que está encabezando, el movimiento, Morena y los liderazgos del partido toman como eje la Cuarta Transformación (...) Creo que es algo que se tiene que reconocer", declaró el presidente de la Mesa directiva en la Cámara de Diputados.

A pesar de que en la contienda electoral Adán Augusto estaría conteniendo contra dos figuras fuertes y claves para la 4T, como lo son Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Gutiérrez Luna le ve muchas posibilidades, convencido de que podrá hacer un buen papel el secretario de Gobernación como un posible candidato a la presidencia.

"Creo que Adán es un hombre que tiene experiencia, es un hombre que puede aglutinar, que puede generar consensos importantes al interior de Morena y hacia afuera, alguien que está haciendo mucha política, alguien que está conduciendo la política internamente, creo yo, con mucho éxito, con inteligencia, con olfato, y eso es lo que le va a permitir ir posicionándose como alguien que puede ser una opción", aclaró el líder de los diputados.

